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+ Se "blinda" toda actividad dice el representante del INE

  

  

CD. DE MÉXICO, 6 de Febrero de 2018.- El consejero presidente del Instituto Nacional
Electoral, Lorenzo Córdova Vianello, negó la existencia de intromisión o presencia,
nacional o extranjera, que busque alterar el proceso electoral en marcha.

  

En entrevista concedida para Imagen Radio, Córdova Vianello destacó que para que el
proceso electoral no se vea afectado por algún tipo de injerencia indebida, los
mexicanos deben participar en la defensa del voto y reiteró que “no tenemos noticia de
algún tipo de intromisión del extranjero en el proceso electoral. No tenemos evidencia de
intromisión o presencia nacional o del exterior para difundir información errónea en
redes sociales”.

  

Destacó que desde hace 6 meses el INE prepara para “blindarse contra cualquier
ciberataque y para que el proceso electoral de este año no se vea lastimado por algún
tipo de “injerencia indebida”.
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HASTA FB APARECE

  

Córdova dijo que el reciente acuerdo del INE con Facebook para evitar la difusión de
‘fake news’ y solo publicar en la plataforma información verificada, es de amplio
espectro. Incluye la difusión de los tres debates, la ubicación de casillas. La idea central
es que los ciudadanos con acceso a Facebook “contemos con información veraz. Este
es el primer acuerdo de la red social con una autoridad electoral”, indicó.

  

Buscan , dijo el consejero presidente, atacar la desinformación con los mayores
elementos verificados para que “podamos votar en libertad”; en próximas fechas podría
darse un acuerdo similar con Google y Twitter, adelanta y advirtió que, en el próximo
periodo de intercampañas, los candidatos podrán opinar y dar entrevistas a medios,
pero lo que no pueden hacer es hacer proselitismo y llamar al voto.

  

 “La frontera es débil, pero no pretendemos que se guarden en una caja. Entendemos
que están en la víspera, pero no deben caer en el proselitismo ni en el llamado al voto”,
concluyó.

  

 2 / 2


